

IBADAH SABTU LAZARUS

(Menyediakan Kolyva)

Presbiter

Terberkatilah Allah kita, sekarang dan selalu serta sepanjang segala abad.

Umat

Amin.

MAZMUR 91

Orang yang duduk dalam lindungan Yang Mahatinggi dan bermalam dalam naungan Yang Mahakuasa akan berkata kepada TUHAN: "Tempat perlindunganku dan kubu pertahananku, Allahku, yang kupercayai." Sungguh, Dialah yang akan melepaskan engkau dari jerat penangkap burung, dari penyakit sampar yang busuk. Dengan kepakNya Ia akan menudungi engkau, di bawah sayapNya engkau akan berlindung, kesetiaanNya ialah perisai dan pagar tembok. Engkau tak usah takut terhadap kedahsyatan malam, terhadap panah yang terbang di waktu siang, terhadap penyakit sampar yang berjalan di dalam gelap, terhadap penyakit menular yang mengamuk di waktu petang. Walau seribu orang rebah di sisimu, dan sepuluh ribu di sebelah kananmu, tetapi itu tidak akan menimpamu. Engkau hanya menontonnya dengan matamu sendiri dan melihat pembalasan terhadap orang-orang fasik. Sebab TUHAN ialah tempat perlindunganmu, Yang Mahatinggi telah kaubuat tempat perteduhanmu, malapetaka tidak akan menimpa kamu, dan tulah tidak akan mendekat kepada kemahmu; sebab malaikat-malaikatNya akan diperintahkanNya kepadamu untuk menjaga engkau di segala jalanmu. Mereka akan menatang engkau di atas tangannya, supaya kakimu jangan terantuk kepada batu. Singa dan ular tedung akan kaulangkahi, engkau akan menginjak anak singa dan ular naga. "Sungguh, hatinya melekat kepadaKu, maka Aku akan meluputkannya, Aku akan membentenginya, sebab ia mengenal namaKu. Bila ia berseru kepadaKu, Aku akan menjawab, Aku akan menyertai dia dalam kesesakan, Aku akan

meluputkannya dan memuliakannya. Dengan panjang umur akan Kukenyangkan dia, dan akan Kuperlihatkan kepadanya keselamatan dari padaKu."

Litani Bagi yang Telah Tertidur

Presbiter

Dengan damai sejahtera, marilah kita berdoa kepada Tuhan.

Umat

Tuhan Kasihanilah.

Presbiter

Bagi damai yang dari atas dan bagi keselamatan jiwa kita, mari kita berdoa kepada Tuhan.

Bagi pengampunan dosa-dosa mereka yang telah meninggalkan kehidupan ini dalam peringatan yang terberkati, mari kita berdoa kepada Tuhan.

Bagi peringatan para hamba Allah... (nama), bagi peristirahatan dan kedamaian mereka dan peringatan terberkati, mari kita berdoa kepada Tuhan.

Agar Allah mengampuni setiap kesalahan mereka, baik sengaja maupun tidak, mari kita berdoa kepada Tuhan.

Agar mereka menghadap tahta kemuliaan Tuhan yang menakutkan itu tanpa penghukuman, mari kita berdoa kepada Tuhan.

Bagi mereka yang berkabung dan bersedih, yang menunggu penghiburan dari Kristus, mari kita berdoa kepada Tuhan.

Agar Kristus melepaskan mereka dari segala kesakitan, derita, keluh-kesah, dan menempatkan mereka di mana terang wajah Allah akan mengunjungi mereka, mari kita berdoa kepada Tuhan.

Agar Tuhan Allah kita menempatkan jiwa mereka di tempat terang,

tempat penyegaran, tempat peristirahatan, di mana orang-orang Benar beristirahat, mari kita berdoa kepada Tuhan.

Agar mereka dihitung bersama mereka yang ada dalam pangkuan Abraham, Ishak, dan Yakub, mari kita berdoa kepada Tuhan.

Agar kita dilepaskan dari murka, bahaya dan kebutuhan, mari kita berdoa kepada Tuhan.

Tolonglah, selamatkanlah, kasihanilah, dan jagailah kami, ya Allah dengan rahmatMu.

Dengan memohon belas-kasihan dari Allah, Kerajaan Sorga, dan pengampunan dosa-dosa bagi mereka, marilah kita menyerahkan diri kita sendiri, seorang kepada yang lain, dan segenap hidup kita kepada Kristus Allah kita.

Umat

Kepadamu, Ya Tuhan.

Presbiter

Karena Engkau adalah kebangkitan, kehidupan dan peristirahatan bagi hambaMu yang tertidur, para Bapa leluhur kami, orang tua kami, saudara kami, dan semua Kristen Orthodox yang dikubur di sini dan di mana saja, ya Kristus Allah kami, dan kepadaMu kami memuliakan, bersama dengan BapaMu yang kekal, RohMu yang Kudus, Baik dan Pemberi-hidup, sekarang dan selalu serta sepanjang segala abad.

Umat

Amin

IRAMA 8

Haleluya. Haleluya. Haleluya.

Berbahagiailah mereka yang telah Engkau pilih dan yang Engkau suruh mendekat, ya Tuhan. (Mazmur 65:5)

Haleluya. Haleluya. Haleluya.

Peringatan mereka dari keturunan sampai keturunan.

Jiwa mereka akan menetap dalam kebahagiaan.

Troparion Irama 8

Engkau satu-satunya Pencipta yang dengan hikmat, karena kasih terhadap manusia memerintahkan segala sesuatu, dan mengaruniakan kepada semua segala sesuatu yang berguna: Berilah istirahat, ya Tuhan, kepada jiwa hamba-hambaMu. Karena mereka meletakkan harapan mereka kepadaMu, Pencipta dan Kehidupan kami, dan Allah kami. (2X)

Kemuliaan bagi Sang Bapa, Sang Putra, serta Sang Roh Kudus, sekarang dan selalu sepanjang segala abad. Amin.

Theotokion

Kami memilikimu sebagai pelindung dan pengungsian, dan perantara yang berkenan bagi Allah, yang telah engkau lahirkan, ya Theotokos yang tak pernah menikah, keselamatan seluruh umat percaya.

Kathisma ke-17 Stasis 1 (Mazmur 119: 1-91)

Berbahagialah orang-orang yang hidupnya tidak bercela, yang hidup menurut Taurat TUHAN. Berbahagialah orang-orang yang memegang peringatan-peringatanNya, yang mencari Dia dengan segenap hati, yang juga tidak melakukan kejahatan, tetapi yang hidup menurut jalan-jalan yang ditunjukkanNya. Engkau sendiri telah menyampaikan titah-titahMu, supaya dipegang dengan sungguh-sungguh. Sekiranya hidupku tentu untuk berpegang pada ketetapanMu! Maka aku tidak akan mendapat malu, apabila aku mengamati segala perintahMu. Aku akan bersyukur kepadaMu dengan hati jujur, apabila aku belajar hukum-hukumMu yang adil. Aku akan berpegang pada ketetapan-ketetapanMu, janganlah tinggalkan aku sama sekali. Dengan apakah seorang

muda mempertahankan kelakuannya bersih? Dengan menjaganya sesuai dengan firmanMu. Dengan segenap hatiku aku mencari Engkau, janganlah biarkan aku menyimpang dari perintah-perintahMu. Dalam hatiku aku menyimpan janjiMu, supaya aku jangan berdosa terhadap Engkau. Terpujilah Engkau, ya TUHAN; ajarkanlah ketetapan-ketetapanMu kepadaku. Dengan bibirku aku menceritakan segala hukum yang Kauucapkan. Atas petunjuk peringatan-peringatanMu aku bergembira, seperti atas segala harta. Aku hendak merenungkan titah-titahMu dan mengamati jalan-jalanMu. Aku akan bergemar dalam ketetapan-ketetapanMu; firmanMu tidak akan kulupakan. Lakukanlah kebajikan kepada hambaMu ini, supaya aku hidup, dan aku hendak berpegang pada firmanMu. Singkapkanlah mataku, supaya aku memandang keajaiban-keajaiban dari TauratMu. Aku ini orang asing di dunia, janganlah sembunyikan perintah-perintahMu terhadap aku. Hancur jiwaku karena rindu kepada hukum-hukumMu setiap waktu. Engkau menghardik orang-orang yang kurang ajar, terkutuklah orang yang menyimpang dari perintah-perintahMu. Gulingkanlah dari atasku cela dan penghinaan, sebab aku memegang peringatan-peringatanMu. Sekalipun pemuka-pemuka duduk bersepakat melawan aku, hambaMu ini merenungkan ketetapan-ketetapanMu. Ya, peringatan-peringatanMu menjadi kegemaranku, menjadi penasihat-penasihatku. Jiwaku melekat kepada debu, hidupkanlah aku sesuai dengan firmanMu. Jalan-jalan hidupku telah aku ceritakan dan Engkau menjawab aku — ajarkanlah ketetapan-ketetapanMu kepadaku. Buatlah aku mengerti petunjuk titah-titahMu, supaya aku merenungkan perbuatan-perbuatanMu yang ajaib. Jiwaku menangis karena duka hati, teguhkanlah aku sesuai dengan firmanMu. Jauhkanlah jalan dusta dari padaku, dan karuniakanlah aku TauratMu. Aku telah memilih jalan kebenaran, telah menempatkan hukum-hukumMu di hadapanku. Aku telah berpaut pada peringatan-peringatanMu, ya TUHAN, janganlah membuat aku malu. Aku akan mengikuti petunjuk perintah-perintahMu, sebab Engkau melapangkan hatiku. Perhatikanlah kepadaku, ya TUHAN, petunjuk ketetapan-ketetapanMu, aku hendak memegangnya sampai saat terakhir. Buatlah aku mengerti, maka aku akan memegang TauratMu; aku hendak memeliharanya

dengan segenap hati. Biarlah aku hidup menurut petunjuk perintah-perintahMu, sebab aku menyukainya. Condongkanlah hatiku kepada peringatan-peringatanMu, dan jangan kepada laba. Lalukanlah mataku dari pada melihat hal yang hampa, hidupkanlah aku dengan jalan-jalan yang Kautunjukkan! Teguhkanlah pada hambaMu ini janjiMu, yang berlaku bagi orang yang takut kepadaMu. Lalukanlah celaku yang menggetarkan aku, karena hukum-hukumMu adalah baik. Sesungguhnya aku rindu kepada titah-titahMu, hidupkanlah aku dengan keadilanMu! Kiranya kasih setiaMu mendatangi aku, ya TUHAN, keselamatan dari padaMu itu sesuai dengan janjiMu, supaya aku dapat memberi jawab kepada orang yang mencela aku, sebab aku percaya kepada firmanMu. Janganlah sekali-kali mencabut firman kebenaran dari mulutku, sebab aku berharap kepada hukum-hukumMu. Aku hendak berpegang pada TauratMu senantiasa, untuk seterusnya dan selamanya. Aku hendak hidup dalam kelegaan, sebab aku mencari titah-titahMu. Aku hendak berbicara tentang peringatan-peringatanMu di hadapan raja-raja, dan aku tidak akan mendapat malu. Aku hendak bergemar dalam perintah-perintahMu yang kucintai itu. Aku menaikkan tanganku kepada perintah-perintahMu yang kucintai, dan aku hendak merenungkan ketetapan-ketetapanMu. Ingatlah firman yang Kaukatakan kepada hambaMu, oleh karena Engkau telah membuat aku berharap. Inilah penghiburanku dalam sengsaraku, bahwa janjiMu menghidupkan aku. Orang-orang yang kurang ajar sangat mencemoohkan aku, tetapi aku tidak menyimpang dari TauratMu. Aku ingat kepada hukum-hukumMu yang dari dahulu kala, ya TUHAN, maka terhiburlah aku. Aku menjadi gusar terhadap orang-orang fasik, yang meninggalkan TauratMu. Ketetapan-ketetapanMu adalah nyanyian mazmur bagiku di rumah yang kudiami sebagai orang asing. Pada waktu malam aku ingat kepada namaMu, ya TUHAN; aku hendak berpegang pada TauratMu. Inilah yang kuperoleh, bahwa aku memegang titah-titahMu. Bagianku ialah TUHAN, aku telah berjanji untuk berpegang pada firman-firmanMu. Aku memohon belas kasihanMu dengan segenap hati, kasihanilah aku sesuai dengan janjiMu. Aku memikirkan jalan-jalan hidupku, dan melangkahakan kakiku menuju peringatan-peringatanMu. Aku bersegera dan tidak berlambat-lambat untuk berpegang pada

perintah-perintahMu. Tali-tali orang-orang fasik membelit aku, tetapi TauratMu tidak kulupakan. Tengah malam aku bangun untuk bersyukur kepadaMu atas hukum-hukumMu yang adil. Aku bersekutu dengan semua orang yang takut kepadaMu, dan dengan orang-orang yang berpegang pada titah-titahMu. Bumi penuh dengan kasih setiaMu, ya TUHAN, ajarkanlah ketetapan-ketetapan kepadaku. Kebajikan telah Kaulakukan kepada hambaMu, ya TUHAN, sesuai dengan firmanMu. Ajarkanlah kepadaku kebijaksanaan dan pengetahuan yang baik, sebab aku percaya kepada perintah-perintahMu. Sebelum aku tertindas, aku menyimpang, tetapi sekarang aku berpegang pada janjiMu. Engkau baik dan berbuat baik; ajarkanlah ketetapan-ketetapanMu kepadaku. Orang yang kurang ajar menodai aku dengan dusta, tetapi aku, dengan segenap hati aku akan memegang titah-titahMu. Hati mereka tebal seperti lemak, tetapi aku, TauratMu ialah kesukaanku. Bahwa aku tertindas itu baik bagiku, supaya aku belajar ketetapan-ketetapanMu. Taurat yang Kausampaikan adalah baik bagiku, lebih dari pada ribuan keping emas dan perak. TanganMu telah menjadikan aku dan membentuk aku, berilah aku pengertian, supaya aku dapat belajar perintah-perintahMu. Orang-orang yang takut kepadaMu melihat aku dan bersukacita, sebab aku berharap kepada firmanMu. Aku tahu, ya TUHAN, bahwa hukum-hukumMu adil, dan bahwa Engkau telah menindas aku dalam kesetiaan. Biarlah kiranya kasih setiaMu menjadi penghiburanku, sesuai dengan janji yang Kauucapkan kepada hambaMu. Biarlah rahmatMu sampai kepadaku, supaya aku hidup, sebab TauratMu adalah kegemaranku. Biarlah orang-orang yang kurang ajar mendapat malu, karena mereka berlaku bengkok terhadap aku tanpa alasan; tetapi aku akan merenungkan titah-titahMu. Biarlah berbalik kepadaku orang-orang yang takut kepadaMu, orang-orang yang tahu peringatan-peringatanMu. Biarlah hatiku tulus dalam ketetapan-ketetapanMu, supaya jangan aku mendapat malu. Habis jiwaku merindukan keselamatan dari padaMu, aku berharap kepada firmanMu. Habis matakku merindukan janjiMu; aku berkata: "Bilakah Engkau akan menghiburkan aku?" Sebab aku telah menjadi seperti kirbat yang diasapi; namun ketetapan-ketetapanMu tidak kulupakan. Berapa lagi hari-hari hambaMu ini? Bilakah Engkau menghukum orang-

orang yang mengejar aku? Orang-orang yang kurang ajar telah menggali lobang bagiku, orang-orang yang tidak menuruti TauratMu. Segala perintahMu dapat dipercaya; mereka mengejar aku tanpa alasan — tolonglah aku! Hampir saja mereka menghabiskan aku di bumi, tetapi aku tidak meninggalkan titah-titahMu. Hidupkanlah aku sesuai dengan kasih setiaMu, supaya aku berpegang pada peringatan yang Kauberikan. Untuk selama-lamanya, ya TUHAN, firmanMu tetap teguh di sorga. KesetiaanMu dari keturunan ke keturunan; Engkau menegakkan bumi, sehingga tetap ada. Menurut hukum-hukumMu semuanya itu ada sekarang, sebab segala sesuatu melayani Engkau.

Refrain

Ya Tuhan, ingatlah jiwa hamba-hambaMu.

Kemudian mengidungkan ayat 92-93

Sekiranya TauratMu tidak menjadi kegemaranku, maka aku telah binasa dalam sengsaraku. Untuk selama-lamanya aku tidak melupakan titah-titahMu, sebab dengan itu Engkau menghidupkan aku (3x).

Presbiter

Lagi sekali lagi dalam damai mari kita berdoa kepada Tuhan.

Umat

Tuhan kasihanilah

Presbiter

Lagi kita berdoa bagi peristirahatan jiwa hamba Allah...(nama) yang telah tertidur, dan bagi pengampunan segala dosa-dosanya, yang disengaja maupun yang tak disengaja.

Kiranya Tuhan Allah akan menempatkan jiwanya di tempat orang-orang benar istirahat.

Kasih karunia dari Allah, Kerajaan Sorga, dan pengampunan dosa-

dosanya, marilah kita memohon kepada Kristus Raja dan Allah kita yang kekal.

Umat

Kabulkanlah ya Tuhan.

Presbiter

Mari kita berdoa kepada Tuhan

Umat

Tuhan kasihanilah (40x)

Presbiter

Ya Allah segala roh dan segala daging, Engkau telah menginjak-injak maut dan telah menghapus kuasa Iblis, berilah hidup kepada duniaMu. Berilah istirahat kepada jiwa hambaMu yang telah tertidur...(nama) dalam suatu tempat terang, dalam suatu tempat peristirahatan, dalam suatu tempat penyegaran, di mana tidak ada kesakitan, tidak ada derita dan tidak ada keluh kesah. Sebagai Allah yang baik dan pengasih, ampunilah segala dosa-dosa yang dilakukan dalam angan-angan, kata-kata atau perbuatan, karena tak seorangpun yang hidup tanpa dosa. Hanya Engkau sendiri yang tanpa dosa. KebenaranMu adalah kebenaran yang kekal, dan firmanMu adalah benar.

Karena Engkau adalah kebangkitan, kehidupan dan peristirahatan bagi hambaMu yang tertidur... (nama), Kristus Allah kami, dan kepadaMu kami memuliakan, bersama dengan BapaMu yang kekal, RohMu yang Kudus, Baik dan Pemberi-hidup, sekarang dan selalu serta sepanjang segala abad.

Umat

Amin

Kathisma ke-17
Stasis II (Mazmur 119: 94-174)

Aku kepunyaanMu, selamatkanlah aku, sebab aku mencari titah-titahMu. Orang-orang fasik menantikan aku untuk membinasakan aku; tetapi aku hendak memperhatikan peringatan-peringatanMu. Aku melihat batas-batas kesempurnaan, tetapi perintahMu luas sekali. Betapa kucintai TauratMu! Aku merenungkannya sepanjang hari. PerintahMu membuat aku lebih bijaksana dari pada musuh-musuhku, sebab selama-lamanya itu ada padaku. Aku lebih berakal budi dari pada semua pengajarku, sebab peringatan-peringatanMu kurenungkan. Aku lebih mengerti dari pada orang-orang tua, sebab aku memegang titah-titahMu. Terhadap segala jalan kejahatan aku menahan kakiku, supaya aku berpegang pada firmanMu. Aku tidak menyimpang dari hukum-hukumMu, sebab Engkaulah yang mengajar aku. Betapa manisnya janjiMu itu bagi langit-langitku, lebih dari pada madu bagi mulutku. Aku beroleh pengertian dari titah-titahMu, itulah sebabnya aku benci segala jalan dusta. FirmanMu itu pelita bagi kakiku dan terang bagi jalanku. Aku telah bersumpah dan aku akan menepatinya, untuk berpegang pada hukum-hukumMu yang adil. Aku sangat tertindas, ya TUHAN, hidupakanlah aku sesuai dengan firmanMu. Kiranya persembahkan sukarela yang berupa puji-pujian berkenan kepadaMu, ya TUHAN, dan ajarkanlah hukum-hukumMu kepadaku. Aku selalu mempertaruhkan nyawaku, namun TauratMu tidak kulupakan. Orang-orang fasik telah memasang jerat terhadap aku, tetapi aku tidak sesat dari titah-titahMu. Peringatan-peringatanMu adalah milik pusakaku untuk selama-lamanya, sebab semuanya itu kegirangan hatiku. Telah kucondongkan hatiku untuk melakukan ketetapan-ketetapanMu, untuk selama-lamanya, sampai saat terakhir. Orang yang bimbang hati kubenci, tetapi TauratMu kucintai. Engkaulah persembunyianku dan perisaiku; aku berharap kepada firmanMu. Menjauhlah dari padaku, hai penjahat-penjahat; aku hendak memegang perintah-perintah Allahku. Topanglah aku sesuai dengan janjiMu, supaya aku hidup, dan janganlah membuat aku malu dalam pengharapanku. Sokonglah aku, supaya aku selamat; aku hendak bersukacita dalam ketetapan-ketetapanMu senantiasa. Engkau menolak semua orang yang sesat dari ketetapan-ketetapanMu, sebab sia-sia tipu muslihat mereka.

Sebagai sanga Kauanggap semua orang fasik di bumi; sebab itu aku mencintai peringatan-peringatanMu. Badanku gemetar karena ketakutan terhadap Engkau, aku takut kepada penghukumanMu. Aku telah menjalankan hukum dan keadilan; janganlah menyerahkan aku kepada pemereras-pemerasku! Jadilah jaminan bagi hambaMu untuk kebaikan, janganlah orang-orang yang kurang ajar memereras aku. Matakmu sangat merindukan keselamatan dari padaMu dan merindukan janjiMu yang adil. Perlakukanlah hambaMu sesuai dengan kasih setiaMu, dan ajarkanlah ketetapan-ketetapanMu kepadaku. HambaMu aku ini, buatlah aku mengerti, supaya aku tahu peringatan-peringatanMu. Waktu untuk bertindak telah tiba bagi TUHAN; mereka telah merombak TauratMu. Itulah sebabnya aku mencintai perintah-perintahMu lebih dari pada emas, bahkan dari pada emas tua. Itulah sebabnya aku hidup jujur sesuai dengan segala titahMu; segala jalan dusta aku benci. Peringatan-peringatanMu ajaib, itulah sebabnya jiwaku memegangnya. Bila tersingkap, firman-firmanMu memberi terang, memberi pengertian kepada orang-orang bodoh. Mulutku kungangkalan dan megap-megap, sebab aku mendambakan perintah-perintahMu. Berpalinglah kepadaku dan kasihanilah aku, sebagaimana sepatutnya terhadap orang-orang yang mencintai namaMu. Teguhkanlah langkahku oleh janjiMu, dan janganlah segala kejahatan berkuasa atasku. Bebaskanlah aku dari pada pemererasan manusia, supaya aku berpegang pada titah-titahMu. Sinarilah hambaMu dengan wajahMu, dan ajarkanlah ketetapan-ketetapanMu kepadaku. Air matakmu berlinang seperti aliran air, karena orang tidak berpegang pada TauratMu. Engkau adil, ya TUHAN, dan hukum-hukumMu benar. Telah Kauperintahkan peringatan-peringatanMu dalam keadilan dan dalam kesetiaan belaka. Nyala cintaku menghabiskan aku, sebab para lawanku melupakan segala firmanMu. JanjiMu sangat teruji, dan hambaMu mencintainya. Aku ini kecil dan hina, tetapi titah-titahMu tidak kulupakan. KeadilanMu adil untuk selama-lamanya, dan TauratMu benar. Aku ditimpa kesesakan dan kesusahan, tetapi perintah-perintahMu menjadi kesukaanku. Peringatan-peringatanMu adil untuk selama-lamanya, buatlah aku mengerti, supaya aku hidup. Aku berseru dengan segenap hati; jawablah aku, ya TUHAN! Ketetapan-ketetapanMu hendak kupegang. Aku berseru

kepadaMu; selamatkanlah aku! Aku hendak berpegang pada peringatan-peringatanMu. Pagi-pagi buta aku bangun dan berteriak minta tolong; aku berharap kepada firmanMu. Aku bangun mendahului waktu jaga malam untuk merenungkan janjiMu. Dengarlah suaraku sesuai dengan kasih setiaMu; ya TUHAN, hidupkanlah aku sesuai dengan hukumMu. Mendekat orang-orang yang mengejar aku dengan maksud jahat, mereka menjauh dari TauratMu. Engkau dekat, ya TUHAN, dan segala perintahMu adalah benar. Sejak dahulu aku tahu dari peringatan-peringatanMu, bahwa Engkau telah menetapkannya untuk selama-lamanya. Lihatlah sengsaraku dan luputkanlah aku, sebab TauratMu tidak kulupakan. Perjuangkanlah perkaraku dan tebuslah aku, hidupkanlah aku sesuai dengan janjiMu. Keselamatan menjauh dari orang-orang fasik, sebab ketetapan-ketetapanMu tidaklah mereka cari. RahmatMu berlimpah, ya TUHAN, hidupkanlah aku sesuai dengan hukum-hukumMu. Pengejar dan lawanku banyak, tetapi aku tidak menyimpang dari peringatan-peringatanMu. Melihat pengkhianat-pengkhianat, aku merasa jemu, karena mereka tidak berpegang pada janjiMu. Lihatlah, betapa aku mencintai titah-titahMu! Ya TUHAN, hidupkanlah aku sesuai dengan kasih setiaMu. Dasar firmanMu adalah kebenaran dan segala hukum-hukumMu yang adil adalah untuk selama-lamanya. Pembesar-pembesar mengejar aku tanpa alasan, tetapi hanya terhadap firmanMu hatiku gemetar. Aku gembira atas janjiMu, seperti orang yang mendapat banyak jarahan. Aku benci dan merasa jijik terhadap dusta, tetapi TauratMu kucintai. Tujuh kali dalam sehari aku memuji-muji Engkau, karena hukum-hukumMu yang adil. Besarlah ketenteraman pada orang-orang yang mencintai TauratMu, tidak ada batu sandungan bagi mereka. Aku menantikan keselamatan dari padaMu, ya TUHAN, dan aku melakukan perintah-perintahMu. Aku berpegang pada peringatan-peringatanMu, dan aku amat mencintainya. Aku berpegang pada titah-titahMu dan peringatan-peringatanMu, sebab seluruh hidupku terbuka di hadapanMu. Biarlah teriakku sampai ke hadapanMu, ya TUHAN; berilah aku pengertian sesuai dengan firmanMu. Biarlah permohonanku datang ke hadapanMu; lepaskanlah aku sesuai dengan janjiMu. Biarlah bibirku mengucapkan puji-pujian, sebab Engkau mengajarkan ketetapan-ketetapanMu kepadaku. Biarlah lidahku menyanyikan janjiMu,

sebab segala perintahMu benar. Biarlah tanganMu menjadi penolongku, sebab aku memilih titah-titahMu. Aku rindu kepada keselamatan dari padaMu, ya TUHAN, dan TauratMu menjadi kesukaanku.

Refrain

Ya Tuhan, berilah istirahat kepada jiwa hamba-hambaMu.

Kemudian mengidungkan ayat 175-176

Biarlah jiwaku hidup, supaya memuji-muji Engkau, dan biarlah hukum-hukumMu menolong aku. Aku sesat seperti domba yang hilang, carilah hambaMu ini, sebab perintah-perintahMu tidak kulupakan (3x).

Troparion Bagi yang Telah Tertidur

Terpujilah Engkau Tuhan, ajarlah aku dengan perintah-perintahMu

Paduan suara para Orang suci telah menemukan Sumber Hidup, dan pintu Firdaus. Kiranya aku juga. menemukan jalan itu melalui pertobatan. Aku domba yang hilang: ya Juruselamat panggillah aku kembali dan selamatkan aku.

Terpujilah Engkau Tuhan, ajarlah aku dengan perintah-perintahMu

Engkau yang pada zaman purba telah membentuk aku dari ketiadaan dan menghargaiiku dengan gambar ilahiMu. Tetapi ketika aku melanggar perintahMu, ya Tuhan, Engkau kembalikan aku ke bumi dari mana aku diambil. Bimbinglah aku kembali kepada rupaMu, dan perbaharuilah keindahanku yang asli.

Terpujilah Engkau Tuhan, ajarlah aku dengan perintah-perintahMu

Aku gambar kemuliaanMu yang tak terkatakan, walaupun aku menyandang bekas luka-luka dari pelanggaranku. Kepada ciptaanMu, Baginda, kasihanilah kami dan bersihkanlah kami oleh belas kasihanMu. Anugerahkanlah aku tempat tinggal yang kurindukan dan buatlah aku warga Firdaus.

Terpujilah Engkau Tuhan, ajarlah aku dengan perintah-perintahMu

Berilah istirahat, ya Allah, kepada hambaMu, dan tempatkan dia dalam Firdaus di mana paduan suara Orang suci dan orang benar akan bersinar seperti bintang-bintang sorga. Kepada hambaMu yang telah meninggal berilah istirahat, ya Tuhan, dan ampunilah segala pelanggaran-pelanggarannya.

Kemuliaan bagi Sang Bapa, Sang Putra, serta Sang Roh Kudus.

Tiga pancaran dari satu Allah, marilah kita puji, dan marilah kita berseru dalam nyanyian: Kudus Engkau Bapa yang kekal, Putra yang sama kekal, dan Roh ilahi ! Sinarilah kami yang menyembahMu dalam iman dan lepaskanlah kami dari api kekal.

Sekarang dan selalu serta sepanjang segala abad. Amin.

Salam, ya Perawan penuh rahmat, yang dalam daging telah memberi lahir kepada Allah bagi keselamatan semua manusia, dan melaluiNya umat manusia menemukan keselamatan. Melaluimu, ya Theotokos yang murni dan terberkati, kami menemukan Firdaus.

Haleluya, Haleluya, Haleluya, kemuliaan bagiMu, ya Allah (3x)

Presbiter

Lagi sekali lagi dalam damai mari kita berdoa kepada Tuhan.

Umat

Tuhan kasihanilah

Presbiter

Lagi kita berdoa bagi peristirahatan jiwa hamba Allah...(nama) yang telah tertidur, dan bagi pengampunan segala dosa-dosanya, yang disengaja maupun yang tak disengaja.

Kiranya Tuhan Allah akan menempatkan jiwanya di tempat orang-orang benar istirahat.

Kasih karunia dari Allah, Kerajaan Sorga, dan pengampunan dosa-

dosanya, marilah kita memohon kepada Kristus Raja dan Allah kita yang kekal.

Umat

Kabulkanlah ya Tuhan.

Presbiter

Mari kita berdoa kepada Tuhan

Umat

Tuhan kasihanilah (40x)

Presbiter

Ya Allah segala roh dan segala daging, Engkau telah menginjak-injak maut dan telah menghapus kuasa Iblis, berilah hidup kepada duniaMu. Berilah istirahat kepada jiwa hambaMu yang telah tertidur...(nama) dalam suatu tempat terang, dalam suatu tempat peristirahatan, dalam suatu tempat penyegaran, di mana tidak ada kesakitan, tidak ada derita dan tidak ada keluh kesah. Sebagai Allah yang baik dan pengasih, ampunilah segala dosa-dosa yang dilakukan dalam angan-angan, kata-kata atau perbuatan, karena tak seorangpun yang hidup tanpa dosa. Hanya Engkau sendiri yang tanpa dosa. KebenaranMu adalah kebenaran yang kekal, dan firmanMu adalah benar.

Karena Engkau adalah kebangkitan, kehidupan dan peristirahatan bagi hambaMu yang tertidur... (nama), Kristus Allah kami, dan kepadaMu kami memuliakan, bersama dengan BapaMu yang kekal, RohMu yang Kudus, Baik dan Pemberi-hidup, sekarang dan selalu serta sepanjang segala abad.

Umat

Amin

Troparion Irama 8

Engkau satu-satunya Pencipta yang dengan hikmat, karena kasih terhadap manusia memerintahkan segala sesuatu, dan mengaruniakan kepada semua segala sesuatu yang berguna. Berilah istirahat, ya Tuhan, kepada jiwa hamba-hambaMu. Karena mereka meletakkan harapan mereka kepadaMu, Pencipta dan Kehidupan kami, dan Allah kami. (2x)

Theotokion

Kami memilikimu sebagai pelindung dan pengungsian, dan perantara yang berkenan bagi Allah, yang telah engkau lahirkan, ya Theotokos yang tak pernah menikah, keselamatan seluruh umat percaya.

Troparion Bagi yang Telah Tertidur

Terpujilah Engkau Tuhan, ajarlah aku dengan perintah-perintahMu

Paduan suara para Orang Suci telah menemukan Sumber Hidup, dan pintu Firdaus. Kiranya aku juga menemukan jalan itu melalui pertobatan. Aku domba yang hilang: ya Juruselamat panggillah aku kembali dan selamatkan aku.

Terpujilah Engkau Tuhan, ajarlah aku dengan perintah-perintahMu

Engkau yang pada zaman purba telah membentuk aku dari ketiadaan dan menghargaiiku dengan gambar ilahiMu. Tetapi ketika aku melanggar perintahMu, ya Tuhan, Engkau kembalikan aku ke bumi dari mana aku diambil. Bimbinglah aku kembali kepada rupaMu, dan perbaharuilah keindahanku yang asli.

Terpujilah Engkau Tuhan, ajarlah aku dengan perintah-perintahMu

Aku gambar kemuliaanMu yang tak terkatakan, walaupun aku menyangang bekas luka-luka dari pelanggaranku. Kepada ciptaanMu, Baginda, kasihanilah kami dan bersihkanlah kami oleh belas kasihanMu. Anugerahkanlah aku tempat tinggal yang kurindukan dan buatlah aku warga Firdaus.

Terpujilah Engkau Tuhan, ajarlah aku dengan perintah-perintahMu

Berilah istirahat, ya Allah, kepada hambaMu, dan tempatkan dia dalam Firdaus di mana paduan suara Orang Suci dan orang benar akan bersinar seperti bintang-bintang sorga. Kepada hambaMu yang telah meninggal berilah istirahat, ya Tuhan, dan ampunilah segala pelanggaran-pelanggarannya.

Kemuliaan bagi Sang Bapa, Sang Putra, serta Sang Roh Kudus.

Tiga pancaran dari satu Allah, marilah kita puji, dan marilah kita berseru dalam nyanyian: Kudus Engkau Bapa yang kekal, Putra yang sama kekal, dan Roh ilahi ! Sinarilah kami yang menyembahMu dalam iman dan lepaskanlah kami dari api kekal.

Sekarang dan selalu serta sepanjang segala abad. Amin.

Salam, ya Perawan penuh rahmat, yang dalam daging telah memberi lahir kepada Allah bagi keselamatan semua manusia, dan melaluiNya umat manusia menemukan keselamatan. Melaluimu, ya Theotokos yang murni dan terberkati, kami menemukan Firdaus.

Haleluya, Haleluya, Haleluya, kemuliaan bagiMu, ya Allah (3x)

Troparion Irama 8

Berilah istirahat kepada hamba-hambaMu di antara orang-orang benar, ya Juruselamat, dan tempatkanlah mereka di dalam kediamanMu, sebagaimana yang telah tertulis, karena Engkau Baik, ampunilah segala pelanggaran mereka baik yang disengaja maupun tidak, dan setiap dosa yang mereka lakukan maupun tidak, ya pengasih manusia.

Theotokion

Ya Kristus Allah yang dari seorang Perawan keluar untuk menyinari dunia, dan melalui dia telah menunjukkan kami anak-anak terang, kasihanilah kami.

MAZMUR 51

Kasihaniilah aku, ya Allah, menurut kasih setiaMu, hapuskanlah pelanggaranku menurut rahmatMu yang besar! Bersihkanlah aku seluruhnya dari kesalahanku, dan tahirkanlah aku dari dosaku! Sebab aku sendiri sadar akan pelanggaranku, aku senantiasa bergumul dengan dosaku. Terhadap Engkau, terhadap Engkau sajalah aku telah berdosa dan melakukan apa yang Kauanggap jahat, supaya ternyata Engkau adil dalam putusanMu, bersih dalam penghukumanMu. Sesungguhnya, dalam kesalahan aku diperanakkan, dalam dosa aku dikandung ibuku. Sesungguhnya, Engkau berkenan akan kebenaran dalam batin, dan dengan diam-diam Engkau memberitahukan hikmat kepadaku. Bersihkanlah aku dari pada dosaku dengan hisop, maka aku menjadi tahir, basuhlah aku, maka aku menjadi lebih putih dari salju! Biarlah aku mendengar kegirangan dan sukacita, biarlah tulang yang Kauremukkan bersorak-sorak kembali! Sembunyikanlah wajahMu terhadap dosaku, hapuskanlah segala kesalahanku! Jadikanlah hatiku tahir, ya Allah, dan perbaharuilah batinku dengan roh yang teguh! Janganlah membuang aku dari hadapanMu, dan janganlah mengambil rohMu yang kudus dari padaku! Bangkitkanlah kembali padaku kegirangan karena selamat yang dari padaMu, dan lengkapilah aku dengan roh yang rela! Maka aku akan mengajarkan jalanMu kepada orang-orang yang melakukan pelanggaran, supaya orang-orang berdosa berbalik kepadaMu. Lepaskanlah aku dari hutang darah, ya Allah, Allah keselamatanku, maka lidahku akan bersorak-sorai memberitakan keadilanMu! Ya Tuhan, bukalah bibirku, supaya mulutku memberitakan puji-pujian kepadaMu! Sebab Engkau tidak berkenan kepada korban sembelihan; sekiranya kupersembahkan korban bakaran, Engkau tidak menyukainya. Korban sembelihan kepada Allah ialah jiwa yang hancur; hati yang patah dan remuk tidak akan Kaupandang hina, ya Allah. Lakukanlah kebaikan kepada Sion menurut kerelaan hatiMu bangunkanlah tembok-tembok Yerusalem! Maka Engkau akan berkenan kepada korban yang benar, korban bakaran dan korban yang terbakar seluruhnya; maka orang akan mengorbankan lembu jantan di atas mezbahMu.

Irama 6

Sebenarnya segala sesuatu itu sia-sia, dan kehidupan ini hanya sebuah bayangan dan mimpi, karena dengan sia-sia setiap orang yang lahir di bumi menyusahkan dirinya sendiri, seperti yang dikatakan dalam Kitab. Pada waktu kita mendapatkan dunia, maka kita mengambil kuburan sebagai tempat tinggal, di mana raja dan pengemis bersama-sama. Oleh karena itu, ya Kristus Allah, berilah istirahat kepada mereka yang telah tertidur, karena Engkau sungguh mengasihi manusia.

Kemuliaan bagi Sang Bapa, Sang Putra, serta Sang Roh Kudus, sekarang dan selalu serta sepanjang segala abad. Amin.

Ya Sang Theotokos tersuci, jangan tinggalkan aku dalam kehidupanku, jangan biarkan kami dalam pengawasan manusia. Tetapi jagailah aku dan kasihanilah aku.

Dengan para Suci Engkau memberi istirahat ya Kristus kepada jiwa hambaMu di mana tidak ada kesakitan, tidak ada derita keluh-kesah tetapi hidup yang kekal.

Engkau yang satu-satunya kekal, yang telah membentuk dan menciptakan manusia. Karena dari bumi yang dapat binasa kami diciptakan, dan ke dalam bumi kami akan kembali, sebagaimana yang telah Engkau perintahkan ketika menciptakan aku, mengatakan kepadaku: "Karena dari tanah engkau diambil dan dari tanah engkau akan kembali," layu kami akan pergi dan menyanyikan nyanyian duka-cita. Haleluya. Haleluya. Haleluya.

Presbiter

Sang Theotokos dan Bunda Sang Terang marilah kita hormati dalam kidungan.

Umat

Roh dan Jiwa para orang Benar memujiMu, ya Tuhan.

Allah Maha Kudus, Sang Kuasa Maha Kudus, Sang Baka Maha Kudus, kasihanilah kami (3x).

Kemuliaan bagi Sang Bapa, Sang Putra, serta Sang Roh Kudus sekarang dan selalu, serta sepanjang segala abad. Amin.

Ya Sang Tritunggal Maha Kudus, kasihanilah kami. Ya Tuhan, ampunilah dosa-dosa kami. Ya Baginda maafkanlah pelanggaran-pelanggaran kami. Ya Sang Maha Suci, kunjungilah kami dan sembuhkanlah kelemahan-kelemahan kami, demi namaMu.

Tuhan kasihanilah (3x).

Kemuliaan bagi Sang Bapa, Sang Putra, serta Sang Roh Kudus sekarang dan selalu, serta sepanjang segala abad. Amin.

Bapa kami, yang ada di Sorga, dikuduskanlah kiranya namaMu, datanglah kerajaan Mu, jadilah kehendakMu di atas bumi, seperti di dalam sorga. Berikanlah kami hari ini, makanan kami yang secukupnya, dan ampunilah kami akan kesalahan kami, seperti kami juga mengampuni orang yang bersalah kepada kami, dan janganlah membawa kami ke dalam pencobaan, tetapi lepaskanlah kami dari si jahat.

Presbiter

Karena Engkau yang empunya Kerajaan, dan Kuasa dan Kemuliaan, Sang Bapa, Sang Putra, serta Sang Roh Kudus, sekarang dan selalu, serta sepanjang segala abad.

Umat

Amin.

Troparia

Di antara roh-roh orang benar yang sempurna dalam iman, berilah istirahat, ya Juruselamat, kepada hambaMu. Berikan padanya hidup yang terberkati ya Engkau yang penuh kasih.

Dalam kedamaianMu, ya Tuhan, di mana semua para kudus beristirahat, berilah istirahat kepada hambaMu, karena Engkau sendiri adalah kekal.

Kemuliaan bagi Sang Bapa, Sang Putra, serta Sang Roh Kudus.

Engkau adalah Allah kami yang turun ke alam maut dan meringankan sakit mereka yang terbelenggu. Beri juga istirahat, ya Juruselamat, pada jiwa hambaMu.

Sekarang dan selalu serta sepanjang segala abad. Amin.

Perawan yang murni dan yang tak tercela, yang memberi lahir kepada Allah, mohonkanlah kepadaNya bagi keselamatan jiwa hambamu.

Presbiter

Kasihnilah kami, ya Allah, menurut belas kasihMu yang besar, kami berdoa kepadaMu, dengarlah kami dan kasihnilah.

Umat

Tuhan kasihanilah (3x)

Presbiter

Lagi kami berdoa bagi peristirahatan jiwa hamba Allah..... (nama) yang telah tertidur, dan bagi pengampunan segala dosa-dosanya, yang disengaja maupun yang tak disengaja.

Umat

Tuhan kasihanilah (3x)

Presbiter

Kiranya Tuhan Allah akan menempatkan jiwanya di tempat orang-orang benar istirahat.

Belas kasihan Allah dari Allah, Kerajaan Sorga, dan pengampunan dosa-dosanya, marilah memohon kepada Kristus Raja dan Allah kita yang kekal.

Umat

Kabulkanlah ya Tuhan

Presbiter

Mari kita berdoa kepada Tuhan

Umat

Tuhan kasihanilah

Presbiter

Ya Allah segala roh dan segala daging, Engkau telah menginjak-injak maut dan telah menghapus kuasa Iblis, berilah hidup kepada duniaMu. Berilah istirahat kepada jiwa hambaMu yang telah tertidur...(nama) dalam suatu tempat terang, dalam suatu tempat peristirahatan, dalam suatu tempat penyegaran, di mana tidak ada kesakitan, tidak ada derita dan tidak ada keluh kesah. Sebagai Allah yang baik dan pengasih, ampunilah segala dosa-dosa yang dia lakukan dalam angan-angan, kata-kata atau perbuatan, karena tak seorangpun yang hidup tanpa dosa. Hanya Engkau sendiri yang tanpa dosa. KebenaranMu adalah kebenaran yang kekal, dan firmanMu adalah benar.

Karena Engkaulah kebangkitan, dan Hidup, dan Peristirahatan bagi hambaMu... (nama), yang meninggalkan hidup ini ya Kristus Allah kami, dan kepadaMu kami sampaikan kemuliaan, bersama dengan BapaMu yang kekal dan RohMu yang Maha Kudus, Maha Baik dan Maha Memberi Hidup, sekarang dan selalu serta sepanjang segala abad.

Umat

Amin.

Presbiter

Hikmat

Umat

Lebih terhormat dari Kerubim dan tak terbanding lebih mulianya dari para Serafim, dan tanpa cacat cela melahirkan Allah Sang Sabda, sungguh kaulah Sang Theotokos engkau kujunjung tinggi.

Presbiter

Kemuliaan bagiMu, ya Kristus Allah dan Harapan kami, kemuliaan bagiMu.

Umat

Kemuliaan bagi Sang Bapa, Sang Putra, serta Sang Roh Kudus sekarang dan selalu, serta sepanjang segala abad. Amin.

Tuhan kasihanilah. Tuhan kasihanilah. Tuhan kasihanilah. Ya bapa sampaikanlah berkat.

Presbiter

Kiranya Kristus Allah yang benar, yang telah bangkit dari mati melalui doa permohonan dari IbuNya yang tanpa cacat, dari para rasul yang suci, mulia dan terpuji, dari para bapa yang terilham oleh Allah, dan dari segenap Orang Suci, menegakkan jiwa hambaNya... (nama), yang telah meninggalkan kita, dalam tempat kediaman para Orang Suci, yang memberikan dia istirahat di pangkuan Abraham dan yang menghitung dia di antara orang-orang benar, melalui kebaikan dan belas kasihNya sebagai Allah yang mengasihani manusia.

Umat

Amin

Presbiter

Kekallah kenanganmu, ya saudara/i kami, karena engkau layak untuk menerima berkat dan kenangan yang kekal. (3x)

Umat

Kekallah kenangannya (3x)

Presbiter

Melalui doa-doa permohonan dari para Bapa Suci, ya Tuhan Yesus Kristus, Allah kami, kasihanilah kami dan selamatkanlah kami

Umat

Amin.